

## Noticia

Universidad de Ciencias Médicas

### **Iniciado en Holguín el curso 2011-2012 de las Cátedras Universitarias del Adulto Mayor**

*Luis Carlos Bruzón Cabrera*<sup>1</sup>

- 1 Máster en Longevidad Satisfactoria. Asistente. Departamento Preparación para la Defensa. Facultad de Tecnología de la Salud

Actualmente en la provincia Holguín la Cátedra Universitaria del Adulto Mayor cuenta con 60 aulas con una matrícula de 1099 estudiantes. Estas cátedras la integran dos profesores: uno básico y otro de continuidad como alternativa de promover salud y elevar la calidad de vida de las personas de la tercera edad.

El municipio holguinero inició sus cursos en el 2002 que tuvieron como antecedentes a las Escuelas del Adulto Mayor que se realizaban en las áreas de salud dirigidas por integrantes del EMAG.

El pasado curso 2010-2011 en este municipio iniciaron estas cátedras con 493 adultos, de ellos 339 matriculados distribuidos en 20 aulas, 108 adultos en 6 aulas de continuidad y 2 aulas especializadas en el tema del medio ambiente.

Como logro significativo del curso anterior se destaca la realización del Fórum de la CUAM con la participación de 60 ponentes de 37 trabajos de elevada calidad.

En saludo al 1 de octubre Día Mundial del Adulto Mayor, en el teatro de la CTC provincial, el pasado 30 de septiembre se realizó el acto de inicio del curso 2011-2012 de las Cátedras Universitarias del Adulto Mayor (CUAM).

La Universidad Médica de Holguín se unió a la celebración este día con una actividad recreativa dirigida a los integrantes de la cátedra del territorio holguinero.

*Correspondencia:* Dr. Luís Carlos Bruzón Cabrera. Máximo Gómez # 124 / Ave.

Capitán Urbino y 18 Rpto. El Llano. Holguín. Cuba

Correo electrónico: [gflcbruzon0316@fts.hlg.sld.cu](mailto:gflcbruzon0316@fts.hlg.sld.cu)